

Agradecimientos

A lo largo de mi formación universitaria he recibido el apoyo de una gran cantidad de personas, a quienes agradezco infinitamente su compañía y el aprendizaje que he obtenido a partir de cada uno de ellos.

Me gustaría agradecer en primera instancia a mi familia, en especial a mis padres y a mi hermana, mis porristas personales. Me han enseñado durante toda mi vida que los límites solamente existen si uno mismo se los impone. Gracias por creer en mí siempre.

A Fernando, definitivamente mi mejor amigo. Gracias por tu enseñanza, por obligarme a perseguir mis sueños a pesar de los obstáculos encontrados, y por todo el cariño que siempre me muestras.

A mis profesores y en especial a mis directores de tesis, quienes me han contagiado su pasión por la ciencia. Este proyecto lo logramos juntos y gracias al apoyo de cada uno. Muchas gracias por su tiempo, su guía y sus enseñanzas. Son un ejemplo a seguir y por ustedes he llegado a donde estoy el día de hoy.

A mis compañeros de la universidad, principalmente a los que formaron el CEUDLAP junto conmigo en dos ocasiones, a mis colegas nutriólogos, y a otros mejores amigos que pude encontrar en la universidad. Han sido una familia para mí en estos años. Con ustedes he pasado todo tipo de retos y todo tipo de emociones que no han hecho otra cosa que hacernos crecer. He tenido las mejores experiencias con ustedes, y, a pesar de todos los retos y desvelos, volvería a pasar todo esto con ustedes sin pensarlo.

Por último, agradezco al Dr. Juan Miranda Ríos y a su equipo, sin quien este proyecto no hubiera sido posible. También quisiera agradecer a los investigadores y compañeros de laboratorio con los que he me he topado a lo largo de la carrera. Gracias

por los consejos, las técnicas de laboratorio enseñadas, y sobretodo, gracias por siempre contagiarme de ese amor por la ciencia que los caracteriza.